

# 24Jam

## Desa Barabatu Giat Louching Kampung Moderasi Beragama

HermanDjide - [PANGKEP.24JAM.CO.ID](http://PANGKEP.24JAM.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 05:34



*Desa Barabatu Giat Louching Kampung Moderasi Beragama*

LABAKKANG - Desa Barabatu, (KUA) : Kepala Kantor Urusan Agama Kecamatan Labakkang Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan Penyuluh Fungsional Muh Rusli, S.Ag., Perangkat Desa , Pendeta , Iman Kampung Tokoh Masyarakat menghadiri kegiatan Sosialisasi Pembentukan dan Louching Kampung Moderasi Toleransi Beragama Binaan Penyuluh Agama Islam Kec. Labakkang pada Kampung Baru di Aula Desa Barabatu, Senin (08/05/23)

Kemenag Pangkep pada kesempatan tersebut memaparkan 9 konsep kunci moderasi beragama yaitu: (1) Kemanusiaan, (2) Kemaslahatan Umum, (3) Adil, (4) Berimbang, (5) Taat Konstitusi, (6) Komitmen Kebangsaan, (7) Toleransi, (8)

Anti Kekerasan, dan (9) Penghormatan kepada Tradisi.

Dalam sambutannya Kakanwil juga mengajak masyarakat yang hadir pada kegiatan tersebut untuk tanamkan toleransi beragama dalam kehidupan bermasyarakat Pada Rapat Pertama yang dilakukan di Aula kantor Desa Barabatu

"Seluruh Agama mengajarkan nilai-nilai kebaikan, untuk itu mari kita bersama-sama tanamkan toleransi beragama dalam kehidupan bermasyarakat agar tercipta Kehidupan bermasyarakat yang aman dan damai sehingga Kesatuan Republik Indonesia tetap terjaga, serta jangan kita lupakan untuk menjaga hubungan dengan Tuhan yaitu menjalankan perintah-Nya dan menjauhi larangan-Nya". Ajak H. Zulkifli

Kegiatan Sosialisasi dan Lanching Kampung Moderasi Beragama dilaksanakan di Desa Barabatu Kp. Baru Dusun Kampung Baru Yang Insya Allah Akan di Hadiri Oleh Bapak Bupati Kab.Pangkep." Ujar Haris Selaku Kepala Desa Barabatu Pada saat hasil kesepakatan Rapat Ke-2 (27/07/23)

Haris, mengapresiasi atas peluncuran Kampung Toleransi di Barabatu , karena kerukunan beragama adalah modal dasar demi suksesnya sebuah pembangunan. Kerukunan, kebersamaan dan toleransi adalah bukti wujud persatuan masyarakat Barabatu, dan saya harapkan 9 Desa yang di Labakkang sebagai Kampung Moderasi Beragama bisa menjadi Role Model tentang pentingnya toleransi terhadap sesama. Ia mengungkapkan, tujuan launching Kampung Moderasi Toleransi Beragama sebagai Kampung Kerukunan agar terciptanya rasa aman nyaman untuk semua pihak."Agar kenyamanan dan keamanan tetap terjaga, silaturahmi harus terjalin dengan baik. Semoga Kampung Toleransi ini menjadi contoh Kab. Pangkep khususnya Desa Barabatu," terangnya.

Kasi Bimas Agama Islam , menjelaskan bahwa dalam rangka mengimplementasikan salah satu Program Prioritas Kementerian Agama Republik Indonesia, yaitu Kampung Moderasi . Kementerian Agama Kabupaten Pangkep bersama Pemerintah Desa Bara Batu akan meresmikan Kampung Moderasi Beragama

Ditegaskan, bahwa Barabatu dari dulu sudah lama damai menjaga kerukunan , masyarakatnya hidup berdampingan meski berbeda agama dan keyakinan serta ikut kerja bakti gotong royong bersama untuk saudara Muslim yang akan memakai Lapangan Sepak Bola untuk Ibadah Idul Adha 1444 H . "Ujar Pendeta Lewi Laisbuke , Yesky Kuaga

"Kami berikhtiar Barabatu jadi pionir, kerukunan umat beragama yang akan Louching Tanggal 27 Juli 2023 Pertama untuk Kabupaten pangkep ." Ucap Haris. ( \*\*Chemal Rusanda / Herman Djide)